Ethan Zhou

Sra. Wildfong

Advanced Spanish

October 23, 2023

Cuento de Niñez

Cuando yo era niño, cada día regresaba a casa de la escuela con mucho entusiasmo porque sería otra tarde de jugar con mis amigos. Era joven y el tiempo que tenía era infinito. Cada tiempo fue una aventura diferente, una investigación de la jungla, una peleó en contra del mago malo, o una batalla de aviones. En estos tiempos, hicimos tanto con solo el patio trasero y nuestra imaginación. Nuestra creatividad era única. Algunos árboles serían monstruos, la casa de árbol sería un castillo, y el columpio sería un avión. Otra vez, yo era el héroe, siempre quería ser el héroe. El cielo claro oscurecía y el patio trasero convertía en un cementerio. Yo agarré mi espada, un palo, en preparación para un ataque sorpresa. No sabía cuando el villano, un hombre lobo, atacaría. ¡Aha! Vi el hombre lobo pero me cargó. Rápidamente, levantaba mi espalda para contraatacar pero él era demasiado ágil y me placó al suelo. Si no hice algo, me mataría. Agarré una bomba de humo, un puñado de hojas, y lo tiré en el aire. Con la distracción, alcancé para mi espada y finalmente, le apuñalé.

"¡Estás muerto, estás muerto!" me reí, "He matado el hombre lobo de sleepy hollow!"

"Ay hombre, ¿Por qué siempre soy el villano?" Mark me dijo, "Debo ser el personaje principal algún tiempo."

"No entiendes, ¡yo soy el personaje principal porque soy más valiente y fuerte!" Él me empujó con ojos enojados. "¡No es justo, me odio jugar contigo!"

Yo pude ver que él estaba muy infeliz, así que me disculpé y prometí a él que la próxima vez, él sería el héroe. Pero no pensé que sería la última vez que jugamos juntos. Durante el verano mi familia se mudó y no pudimos terminar nuestro juego. Estos tiempos de mi niñez son mis más memorables, cuando no tenía preocupaciones sobre trabajo y responsabilidades reales. En estos tiempos, realicé mis sueños en mi patio trasero. Ahora, la próxima vez que yo encuentro a Mark, él será el héroe.